

Newspaper Clipping  
2/26/43

*Le Petit Marocain (Casablanca) 2/26/43*

### **LA LIBERATION des internés politiques en Afrique du Nord**

Alger, 25 février. — A la veille des événements du 8 novembre, un certain nombre de Français et d'étrangers étaient internés en Afrique du nord pour des raisons d'ordre politique. C'étaient soit des communistes, soit d'anciens combattants des brigades internationales venus en Afrique du nord au lendemain de la guerre d'Espagne. Dès sa constitution le Haut-Commissariat de France en Afrique s'est préoccupé de ces internés politiques et 1.300 d'entre eux ont déjà été libérés. Il n'y a plus aujourd'hui, en Afrique du nord, de personnes internées ou détenues en raison de sympathie qu'elles avaient manifestées avant le 8 novembre à la cause des alliés devenue la nôtre.

Le général Giraud entend poursuivre la politique libérale ainsi engagée. Le cas des internés français sera rapidement réglé. Celui des internés étrangers donne lieu actuellement à diverses négociations internationales.